



Schönfelder Hundesportler richten Meisterschaft aus



Petra Rietschel trainiert mit ihrem Belgischen Schäferhund Anthony auf dem Schönfelder Trainingsparcours für Hunde.

Foto: SZ/Marion Gröning

Forschungszentrum ist familienfreundlich

Rossendorf

Das Forschungszentrum Dresden-Rossendorf (FZD) ist gestern für familienfreundliche Personalpolitik von Familienministerin Ursula von der Leyen mit dem Zertifikat „audit berufundfamilie“ ausgezeichnet worden. Damit werden dem FZD Erfolge zur Vereinbarkeit von Beruf und Familie bescheinigt. Gleichzeitig verpflichtet sich das FZD, diese Politik bis zu einer erneuten Auditierung in drei Jahren weiterzuentwickeln. Das FZD setzt Beratungen und Seminare zu familienverträglichen Zeiten an, rechnet Unterbrechung durch Elternzeit nicht auf den Arbeitsvertrag an und bietet Kitaplätze in Eschdorf und künftig auch in Weißig an. (SZ)

Mittelalter dominiert

Schönfeld-Weißig

In der Ortschaft Schönfeld-Weißig lebten im Vorjahr 12 653 Männer, Frauen und Kinder. Den größten Anteil stellten mit 26,9 Prozent die 25- bis 44-Jährigen. Rund 23 Prozent aller Hochländer sind zwischen 45 und 59 Jahre alt. (SZ)

Schönfeld

Der Verein plant den Bau eines neuen Hundeplatzes neben dem Fußballstadion.

Die Hundesportler der SG Schönfeld richten am 12. und 13. Juli die Agility Meisterschaft des Schutz- und Gebrauchshundesportverbandes (SGSV) aus. 70 Teams aus der gesamten Bundesrepublik haben sich dafür am Sonnabend angemeldet. Zum offenen Turnier am Sonntag starten 100 Teams, eines sogar aus Finnland. „Damit können wir keine Interessenten annehmen“, sagt Trainerin Anja Eichelmann.

Agility ist eine Teamsportart für Mensch und Hund. Dabei muss der Hund ohne Leine einen Hindernisparcours möglichst schnell und fehlerfrei durchlaufen, wobei er nur durch die Stimme und Körpersignale seines Hundeführers geleitet wird. Die Abteilung Hundesport der SG Schönfeld bietet gute Voraussetzungen für diese Sportart, hat einen eigenen Übungsplatz und

die nötigen Geräte. Die Meisterschaft am Wochenende findet auf dem neuen Fußballplatz statt, der von der Naturtribüne sehr gut eingesehen werden kann. „Auch für Besucher werden die beiden Turniere attraktiv sein“, sagt Anja Eichelmann.

Derzeit trainieren in der Abteilung Hundesport 14 Mitglieder und die gleiche Anzahl ständige Gäste. „Es wollen nicht alle die Pflichten eines Vereinsmitgliedes mit Arbeitseinsätzen übernehmen“, sagt Eichelmann. Neben dem Agility bietet die SG Schönfeld seit elf Jahren auch Grunderziehung und die Gehorsamkeitsausbildung Obedience an. Vier Trainer kümmern sich um Hund und Halter. „Wir sind für alle Interessenten und alle Hunderassen offen“, sagt Anja Eichelmann. Geplant ist in nächster Zeit der Bau eines neuen Hundeplatzes unterhalb des gerade fertiggestellten Kunstrasenplatzes. „Dort werden die Bedingungen noch besser“, so Eichelmann. **Kay Haufe**

www.sg-schoenfeld.de/html/hundesport.html